
Un joven componente de ia Societat Coral Amics de la Unió. El desde su pris
ma de juventud, sabrá explicarnos también sus opiniones respecto a la marcha y 
desarrollo de los Coros de Granollers... 

—¿Dónde naciste? 
—Aquí , en Granollers... hace casi veinte años. 
—¿A qué te dedicas profesionalícente o cuál es tu actividad en este mundo? 
—Actualmente estoy estudiando 3.° de medicina. Soy estudiante, vamos. 
—¿Cuál es tu misión en la Coral, y desde cuando la ejerces? 
—Soy el director de la Coral Infantil , hace aproximadamente un año y medio. 
—¿Cuándo se produjo tu inicio con Coral? 
—Piensa. . . En setiembre del año 1975... 
—¿Si es una afición o vocación... a qué lo atribuyes? 
—Es una de mis grandes aficiones.. . Me Mena mucho. 
—Explícanos como fue que entrastes a formar parte de ta Coral. . . 
— M u y sencil lo. . . un amigo mío, me indicó que en la Sociedad Coral.. . nece

sitaban mi colaboración, y aquí estoy. 
—¿Puedes contarnos alguna anécdota de las actuaciones de la Coral? 
—Sí. . . una vez fuimos a cantar ante las hermanas grises de la ciudad, y pa

só un hecho curioso.. . : al ir a cantar una canción, al empezar... no sé como los chi
cos empezaron a cantar otra y aquello fue un caos. Después fuera confusiones, to
do se desarrolló normalmente, y nos aplaudieron mucho. 

—¿Se ha llevado a cabo alguna acción que promocione a la Sociedad Coral, 
ante el público en general? 

—En lo que respecta a la Cora Infantil , esta temporada nos propusimos en
grandecerla, y en estos momentos ya llegamos a los cincuenta componentes. 

—¿Cómo cree que tendría que responder el público de Granollers ante la So
ciedad Coral? 

—Con un gran apoyo moral en pro de estas actividades, para su continuación 
y superación. 

—¿Desde que tu formas parte de la Sociedad, has observado algún cambio? 
—Hace sólo un año y medio que estoy en la Sociedad Coral, y en lo que res

pecta a la Coral Infantil , han habido muchas altas y pocas bajas. También se hace 
participar a los chicos en otras actividades dirigidas por ellos mismos. 

—¿Participa la población en las actuaciones de la Coral? 
— H e notado que en las últimas actuaciones y en las clásicas «Caramelles-» 

la gente apoya mucho a la Coral. Esto, por supuesto, estimula a los chicos. 
—¿Sabes que actos están previstos celebrar en conmemoración de los 100 

años de vida de la Societat Coral Amics de la Unió? 
—En estos momentos estamos preparando la obra «Tirant Lo Blanc» del maes

tro Antonio Ros Marbá que 6.000 chicos de toda Catalunya cantarán en la X Trobada 
General de Corals Infantils de Catalunya, a celebrar el 22 de mayo en Barcelona. 
En lo que respecta a actos organizados por la Sociedad, en octubre próximo se pre
vé hacer una Trobada de Corals Infantils de la Comarca. 

—¿Deseas añadir algo más...? 
—Sí. . . , las puertas de la Coral Infantil están abiertas a todos los niños y ni

ñas que quieran cantar y participar en las actividades de la Societat Coral Amics 
de la Unió. — R. P. FEMENIAS 

Josep Marqués i Baró 
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